

Alicante, 23 de diciembre de 2008

NACE EN MADRID EL INSTITUTO DE IRANOLOGÍA CON LA PARTICIPACIÓN DEL PROFESOR DE LA UA JOSÉ FRANCISCO CUTILLAS FERRER

El profesor y experto en lengua persa y cultura iraní de la Universidad de Alicante, José Francisco Cutillas Ferrer ha participado, el pasado lunes día 15 de diciembre de 2008, en la reunión de creación del Instituto de Iranología en Madrid. Este Instituto, que tiene como objetivo ser la vía por la que se orienten todo tipo de trabajos relacionados con Irán, como pueda ser la promoción de la investigación, la movilidad o la puesta en marcha de becas para el alumnado, está respaldado por la Consejería de Cultura de Irán en España. Además, en este acto han estado presentes, entre otros, la traductora y poetisa Clara Janés y los representantes de la Universidad Complutense de Madrid, la Universidad Autónoma de Barcelona, la Universidad de Salamanca, la Universidad de Sevilla y la Universidad de Granada.

La redacción de los estatutos del citado Instituto ha sido un trabajo conjunto de Alberto Cantera, perteneciente a la Universidad de Salamanca, Joaquín Rodríguez, de la Universidad de Sevilla, Khezri, de la Consejería de Cultura de Irán en España y el profesor de la Universidad de Alicante, José Francisco Cutillas. Este último, quien también es el representante en la UA del nuevo organismo, ha señalado que, a falta de los trámites administrativos para acabar de constituir el Instituto de Iranología, se prevé que la primera reunión se celebre en 2009.

Otro de los acuerdos que se han firmado en los últimos días en favor de los estudios de iranología es el convenio marco que se acaba de estampar entre la Consejería de Cultura de Irán en España y la propia Universidad de Alicante, a través del departamento de Filologías Integradas de la Facultad de Filosofía y Letras y por mediación del profesor Cutillas Ferrer. El convenio tiene como finalidad establecer unos cauces para la realización en común de actividades de divulgación, de formación y de investigación que redunden en beneficio de ambas partes. En este sentido, y fruto de este acuerdo, el profesor Cutillas viajará a Teherán, donde va a participar en el Séptimo Congreso de Profesores de Lengua y Literatura. El Consejo de Gobierno de la UA en su sesión de 28 de noviembre de 2008 ya recogía la presentación y aprobación de este convenio ante el Vicerrectorado de Relaciones Institucionales.

El mundo y cultura iraní en sus más diversas formas están recibiendo atención e impulso en la Universidad de Alicante. Es el caso de la visita a la UA, el próximo viernes 26 de diciembre de 2008, de la selección de fútbol femenino de Irán